



8 JUNIO
UN MINUTO
POR LA PAZ

Iniciativa del Foro Internacional de Acción Católica

 unminutoporlapaz

Cuándo

Cada día y especialmente
el 8 de junio a las 13 hs
en cada país

Qué

Proponemos que todas las Asociaciones inviten a todos los miembros, amigos de otras asociaciones, confesiones, religiones, a todas las personas de buena voluntad del mundo entero, donde estés, detén tu paso, inclina la cabeza y reza una oración por la paz: en el trabajo, en la escuela, en la universidad, en el barrio, en la familia, con los amigos, delante de la parroquia. Incluso se invita a los sacerdotes a salir de las iglesias a la calle y rezar por la paz con la gente. Si se unen dos o tres: ¡mejor!

1.



3.

Un logotipo común

La paloma es un símbolo universal de la paz y las buenas noticias, así como el olivo con sus frutos es signo de la alegría, que debe compartirse con los pobres (DT 24, 20).

El arco circular, con los colores que indican los continentes y las culturas, está abierto; la flecha lo hace dinámico, se convierte así en una invitación a asumir nuestra responsabilidad como constructores de justicia y paz, donde vivimos, con un horizonte abierto.

2.

4.

“Un Minuto por la Paz” fue lanzada por primera vez el 6 de junio de 2014 a la 1 pm., en apoyo de la reunión "Invocación para la paz" promovida por el Papa Francisco el 8 de junio en los jardines del Vaticano con el Presidente de Israel (Simon Peres), el Presidente de la Autoridad Palestino (Mahmūd ‘Abbās - Abu Mazen), y con el Patriarca de Constantinopla (Bartolomé I).

¡Depende de nosotros!

Nos involucramos y difundimos esta iniciativa para contar, en el mundo, un número cada vez mayor de MINUTOS POR LA PAZ.

#UnMinutoPorLaPaz en el mundo



AC Argentina. Plantaron un olivo de la paz en la puerta de la Conferencia Episcopal Argentina.



AC Italia. Se reza frente a la entrada de una iglesia.



AC Paraguay. Iniciativa en una escuela.



AC Burundi. Se reza frente a la entrada del Centro MAC.

#UnMinutoPorLaPaz con el Papa Francisco

tweet 08.06.2021



Papa Francisco @Pontifex_es · 1h

Hoy a las 13.00 horas, la Acción Católica Internacional invita a todos a dedicar un "minuto por la paz", cada uno según su propia tradición religiosa. Oremos en particular por Tierra Santa y por Myanmar.

91

680

2.999



ÁNGELUS 6.6.2021

Pasado mañana, martes 8 de junio, a las 13:00 horas, la Acción Católica Internacional invita a todos a dedicar un minuto por la paz, cada uno según su propia tradición religiosa. Oremos en particular por Tierra Santa y por Myanmar.

Audiencia general 05.06.2019

"El próximo sábado, 8 de junio, se cumplirá el quinto aniversario del encuentro, aquí en el Vaticano, de los Presidentes de Israel y Palestina conmigo y con el Patriarca Bartolomé. A las 13 horas estamos invitados a dedicar "un minuto por la paz" -de oración, para los creyentes; de reflexión, para los no creyentes-: todos juntos por un mundo más fraterno. Gracias a la Acción Católica Internacional, que promueve esta iniciativa."

Audiencia general 07.06.2017

Mañana, a las 13 horas, se renueva en diversos Países la iniciativa 'Un minuto por la paz'. Es decir, un pequeño momento de oración en el aniversario de mi encuentro en el Vaticano con el difunto Presidente israelí Peres y el Presidente palestino Abbas. En nuestro tiempo hay tanta necesidad de rezar – cristianos, judíos y musulmanes – por la paz.

Audiencia general 08.06.2016

Dirijo un saludo especial a la Acción Católica Italiana, que hoy relanza la experiencia de oración "Un minuto por la paz", que culminará con la Celebración Eucarística en la Basílica del Santo Spirito de Sassia.

Demos la mano a la paz



#UnMinutoPorLaPaz